

Presidente Díaz-Canel visita Estudios Abdala



La Habana, 1 sep (RHC) Miguel Díaz-Canel, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, realiza un recorrido, en la mañana de este sábado, por los Estudios de Grabación Abdala, ubicados en el capitalino barrio de Miramar.

De acuerdo con información publicada en el diario Juventud Rebelde por la periodista Leticia Martínez, las locaciones de dicho estudio se encuentran hoy paralizadas por problemas de climatización.

«Hay que rescatarlo porque es de los más modernos del país y porque fue una idea de Fidel y Silvio (Rodríguez)», afirmó Díaz-Canel.

La inversión ya está aprobada y se espera su concreción para marzo o abril.

(Noticia en construcción)



Radio Habana Cuba